



# La Usal reunirá a 2.000 expertos sobre América Latina en una cumbre en 2016

El congreso de la red Ceisal, que agrupa a 51 miembros de 19 países europeos, engarza con la magna conmemoración del VIII Centenario

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Usal mantiene su poder de convocatoria como anfitriona de congresos y cumbres de proyección mundial. Buena prueba de ello es el Congreso Internacional Ceisal, cuya octava edición se celebrará en la institución docente salmantina entre el 28 de junio y el 1 de julio de 2016 con una previsión de asistencia de, nada más y nada menos, que 2.000 personas. El portal web del congreso fue presentado ayer a la opinión pública por la vicerrectora de Internacionalización de la Universidad, María Ángeles Serrano; la directora del Instituto de Iberoamérica, Flavia Freidenberg, y el director adjunto de la Oficina del VIII Centenario de la Usal, Julio Cordero.

'Tiempos posthegemónicos: sociedad, cultura y política' es el lema del encuentro el Consejo Europeo de Investigaciones Sociales de América (Ceisal), cuya organización asume el Instituto de Iberoamérica con el firme apoyo de la Oficina del VIII Centenario. El nuevo portal web se



Julio Cordero, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano y Flavia Freidenberg. :: ALMEIDA

configura como una herramienta idónea para que cualquier investigador europeo de la realidad latinoamericana pueda presentar sus propias propuestas de simposios para participar en las sesiones de trabajo de la cumbre. En este sentido, el plazo para la presentación de simposios permanecerá abierto hasta el 1 de marzo de 2015 después de ha-

ber arrancado el pasado 1 de octubre, mientras que el periodo estipulado para la tramitación de ponencias se abrirá el 1 de mayo del próximo año y se extenderá hasta el 30 de octubre de 2015.

Ceisal es una red europea que agrupa a los principales institutos y centros especializados en estudios de América Latina y asociaciones

nacionales de investigación social sobre América Latina del viejo continente, contando actualmente con 51 miembros que representan a 19 países europeos. Los postulados que inspiran su actividad giran en torno a la generación de espacios de reflexión plurales y críticos desde las diferentes disciplinas de las Ciencias Sociales, con el fin de avanzar en el conocimiento de la realidad social, cultural, económica y política de América Latina en tiempos posthegemónicos.

Además, el congreso se inserta en la senda conmemorativa de los ocho siglos de la fundación del Estudio salmantino, según quedó patente en las explicaciones del director de la Oficina del VIII Centenario, Julio Cordero. Precisamente, Cordero expresó su satisfacción por la enmienda al proyecto de los Presupuestos del Estado destinada a otorgar exenciones fiscales a las empresas que colaboren con la efeméride, texto que presentó el PP el pasado viernes en el Congreso.

Dada la magnitud del congreso y la elevada previsión de participantes, el congreso desarrollará sus actividades en diferentes sedes académicas, como la Hospedería del Fonseca –donde se ubican las oficinas del Instituto de Iberoamérica–, el Edificio Histórico de las Escuelas Mayores y la Facultad de Geografía e Historia, entre otros.